



日章学園九州国際高等学校校長便り 卯月

建学の精神：道義に徹し、実利を図り、勤労を愛す

学園スローガン：二倍の努力

学校教育目標：国際的視野と人間性豊かな心を持ち、自ら学び考え、自己の課題を解決できる生徒を育成する。

令和7年(2025年)4月12日(土)校長 屋田伸仁



㊗おかげさまで30周年 Congratulations

本校はおかげさまで、本年度創立30周年の節目を迎えました。これまでの皆様の温かいご支援に感謝し、これからも皆様にますます応援されるよう、未来に向かって新たな挑戦を始めたいと思います。

さて、4月12日は入学式と留学生の入校式がありました。新入生の皆さん、えびの市へようこそ。えびの市は周囲を霧島連山の高い山々に囲まれ、中央に川内川が流れる山紫水明の地であり、人情味豊かなまちです。落ち着いて静かに勉学に専念できる絶好の場所です。本校の特色ある教育活動をいくつか紹介します。一つめは、留学生と学ぶ国際交流活動。二つめは、いのちの教育で保護犬ニッキーとドッグランの活用、三つめは、学校も個室寮もすべてにWi-Fi完備で、ICT教育の充実があります。

皆さんに日章学園の建学の精神を通してがんばってほしいことを伝えます。

道義に徹する 実利を図る 勤労を愛する

道義に徹することは、自分の志を貫くということです。初めて寮生活をする人は親元を離れてさみしい思いもするでしょう。勉学が思うようにいかず、苦しいこともあるでしょう。我慢しなければならない時もあります。いつも、志を高く持ち続けて、困難を乗り越えてがんばってください。

実利を図るとは、自分の決めた目標を実現するということです。今年の学園スローガンは「二倍の努力」です。早寝、早起き、朝ごはんで生活リズムを整える。英語検定、漢字検定等の検定や資格を取得する等。自らチャレンジして、目標を実現してください。

勤労を愛するとは、思いやりの心で活動をすることです。本校は地域との連携活動が盛んです。学園グループの施設との交流活動、街頭共同募金活動や京町温泉マラソンの給水ボランティア、ドッグランのイベントスタッフ等、ボランティア活動を通して、自分を高めてください。



令和8年度開設予定 ホースセラピーコース

本校は、令和8年度から普通科の中にホースセラピーコースを開設します。専門の指導者と共に、日常的に馬を世話しながら、ホースセラピーを学び、心身の癒し効果を高める活動をします。また、馬に関する学習も深めて、ホースセラピストの資格を取得します。卒業後は、アニマルセラピーの専門学校、動物病院や動物園等への進路が期待できます。現在、運動場に馬場が完成し、馬も2頭来ます。いつでも、見学は自由です。ホースセラピーコースをよろしくお願ひします。

「塞翁が馬」と「二倍の努力」

よいことがあったり、よくないことがあったりするのが、世の常です。「塞翁が馬」の爺さんは、よくないことが起きたときには、落ち込まないで、きっとこれからはよくなると信じていました。学園スローガンの「二倍の努力」は「選択」と「集中」です。どれかを選択し、それに集中して二倍の努力をする教えです。明るい未来を選択して、二倍の努力をする塞翁爺さんの生き方を見習いたいです。

